

RENCANA PELAKSANAAN PELATIHAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 01 Krompeng
Nama : ZAENUDIN
Kelas : V (lima)
Mapel : IPA
Topik Simulasi : Lingkungan Sahabat Kita (Tema 8)
Deskripsi : Mengenal lingkungan dan upaya pelestariannya
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pembelajaran, siswa mampu menyebutkan benda ciptaan Tuhan dilingkungan sekolah yang dijumpai dalam kehidupan sehari-hari.
2. Melalui kegiatan tanya jawab, siswa mampu mengidentifikasi manfaat tanah bagi kehidupan manusia, hewan, dan tanaman dengan baik.
3. Melalui kegiatan diskusi klasikal, siswa mampu menyebutkan upaya pelestarian tanah.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi)❖ Melakukan persensi kehadiran siswa❖ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	2 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">❖ Siswa mendengarkan pamparan guru tentang benda ciptaan Tuhan yang dijumpai dilingkungan sekolah dalam kehidupan sehari-hari.❖ Siswa menuliskan fungsi tanah bagi mahluk hidup, melalui diskusi klasikal dengan menjawab beberapa pertanyaan :❖ Ayo Berdiskusi❖ Guru memandu diskusi klasikal dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut.<ol style="list-style-type: none">1. Apa fungsi tanah bagi manusia?2. Apa fungsi tanah bagi hewan?3. Apa fungsi tanah tumbuhan?	6 menit

	❖ Melalui diskusi klasikal guru memaparkan upaya pelestarian tanah, dilingkungan sekolah, melalui kegiatan tidak membuang sampah disembarang tempat, dan meletakkan sampah sesuai dengan kelompok organik/non organik.	
Penutup	Sebagai kegiatan penutup, guru mengakhiri diskusi kelas dan membantu siswa dalam membuat simpulan umum tentang kegiatan-kegiatan yang terkait dengan materi pembelajaran hari itu.	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan dengan guru mengajukan pertanyaan secara lisan kepada siswa untuk mengetahui tentang pemahaman materi yang disampaikan.

Pekalongan, 31 Desember 2021
Guru Kelas

ZAENUDIN
NIP19660828 199103 1 009